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京急新馬場南口

バリアフリー化に全力！
京
急
新
馬
場
駅
南
口
に
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設
置
を
含
め
南
口
の
バ
リ
ア
フ

リ
ー
化
を
地
域
住
民
の
み
な
さ
ん
と
求
め
て
き
ま
し
た
。
品
川
区
と
し
て

改
善
で
き
る
こ
と
と
、
京
急
が
改
善
す
べ
き
こ
と
を
、
引
き
続
き
求
め
て

い
き
ま
す
。
第
一
回
定
例
区
議
会
で
求
め
た
こ
と
を
報
告
し
ま
す
。

エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設
置
求
め
る
運
動

と
共
に
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
を

地
域
住
民
の
み
な
さ
ん
と
エ
レ
ベ
ー

タ
ー
設
置
を
求
め
る
運
動
を
始
め
て
５

年
が
経
ち
ま
す
。

東
京
２
０
２
０
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
パ
ラ

リ
ン
ピ
ッ
ク
に
向
け
て
、
Ｊ
Ｒ
や
東
急

は
駅
の
ホ
ー
ム
ド
ア
の
設
置
を
進
め
る

と
し
、
品
川
区
内
の
駅
で
も
こ
れ
ま
で

エ
レ
ベ
ー
タ
ー
や
ホ
ー
ム
ド
ア
が
設
置

さ
れ
、
今
年
は
Ｊ
Ｒ
大
井
町
駅
に
エ
レ

ベ
ー
タ
ー
、
東
急
下
神
明
駅
や
旗
の
台

駅
等
に
ホ
ー
ム
ド
ア
が
設
置
さ
れ
る
予

定
で
す
。
し
か
し
京
急
は
現
在
、
ホ
ー

ム
ド
ア
が
つ
い
て
い
る
の
は
羽
田
国
際

タ
ー
ミ
ナ
ル
駅
の
み
。
バ
リ
ア
フ
リ
ー

が
遅
れ
た
状
況
で
す
。

新
馬
場
駅
南
口
に
は
、
エ
レ
ベ
ー
タ
ー

も
あ
り
ま
せ
ん
が
、
だ
れ
で
も
ト
イ
レ

も
あ
り
ま
せ
ん
。
視
覚
障
害
者
の
た
め

の
点
字
ブ
ロ
ッ
ク
も
駅
構
内
で
途
中
で

切
れ
て
お
り
、
歩
道
に
つ
な
が
っ
て
い

ま
せ
ん
。
駅
入
り
口
は
ポ
ー
ル
柵
で
仕

切
ら
れ
、
勾
配
も
き
つ
い
た
め
車
い
す

の
方
は
通
る
の
が
困
難
で
す
。

こ
う
し
た
南
口
の
課
題
を
地
域
の
み

な
さ
ん
と
出
し
合
い
、
誰
も
が
安
心
安

全
に
駅
を
利
用
で
き
る
よ
う
、
エ
レ
ベ
ー

タ
ー
設
置
と
共
に
南
口
の
課
題
の
改
善

も
求
め
続
け
て

来
ま
し
た
。

先
日
の
予
算

委
員
会
で
も
取

り
上
げ
「
区
が

改
善
で
き
る
も

の
、
ま
た
区
が

京
急
と
連
携
し

て
改
善
で
き
る

も
の
も
、
な
ぜ
、



５
年
も
区
民
が
求
め
続
け
て

い
る
の
に
改
善
し
な
い
の
か
」

と
追
求
し
ま
し
た
。
区
は

「
整
備
が
す
ぐ
で
き
る
よ
う

な
と
こ
ろ
も
あ
る
の
で
、
鉄

道
事
業
者
や
地
域
の
声
も
聞

き
な
が
ら
進
め
て
い
き
た
い
」

と
答
弁
。
早
急
に
改
善
が
進

む
よ
う
、
追
求
し
て
い
き
ま

す
。

今
年
度
、
ト
イ
レ
は
改

善
。
し
か
し
誰
で
も
ト

イ
レ
で
は
な
い
!?

南
口
改
札
外
の
和
式
の
ト

イ
レ
は
今
年
度
、
区
に
よ
っ

て
改
修
さ
れ
ま
す
。
し
か
し

住
民
が
求
め
る
誰
で
も
ト
イ

レ
で
は
な
く
、
今
の
和
式
便

器
を
洋
式
便
器
に
す
る
だ
け

で
、
車
い
す
や
ベ
ビ
ー
カ
ー

は
入
れ
ま
せ
ん
。
介
助
者
が

一
緒
に
入
る
こ
と
も
で
き
ま

せ
ん
。

地
域
住
民
か
ら
、
何
度
も

エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設
置
と
共
に

だ
れ
で
も
ト
イ
レ
の
設
置
も

求
め
、
要
望
書
も
出
し
て
い

た
の
に
、
担
当
の
公
園
課
課

長
は
「
だ
れ
で
も
ト
イ
レ
と

い
う
要
望
は
聞
い
て
い
な
い
」

と
答
弁
。
許
せ
ま
せ
ん
。

バ
リ
ア
だ
ら
け
の
南
口
の

改
善
は
、
一
歩
一
歩
粘
り
強

く
声
を
上
げ
続
け
る
こ
と
が

必
要
で
す
。
私
も
引
き
続
き
、

エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設
置
を
含
め
、

だ
れ
で
も
ト
イ
レ
の
設
置
や

課
題
の
改
善
を
実
現
さ
せ
る

ま
で
、
み
な
さ
ん
と
力
を
合

わ
せ
て
頑
張
り
ま
す
。

無料法律相談
とき：5月17日(金)

時間：18：00～
場所：石田ちひろ事務所

弁護士さんと話しをうか

がいます。

事前にご連絡ください。

５７４２－６８１８

日本共産党品川地区委員会主催

東大井都営住宅跡に福祉施設を！
東大井都営住宅(元芝アパート)の解体作業が

始まっています。その後どのように使われるか

決まっていません。都有地となるので、例えば

区が買い取って福祉施設にすることも可能です。

先日の第一回定例区議会に「都営住宅跡は特

養ホームなど区民の願い実現の活用を求める請

願」が出され、この東大井都営住宅(元芝アパー

ト)跡の活用について議論され、区は活用方法

を都と協議していくと答弁。共産党は「23区で

最低の福祉改善のため、区民の願い実現のため、

福祉施設を建設する意向を都に強く伝えて協議

を」と求め、請願は採択を主張。自民・公明・

国民民主・無所属品川は継続(実質廃案)としま

した。公有地は住民の財産です。引き続き区民

の声を聞き、福祉充実のための活用を求めてい

きます。




